
4月5日 和田公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 女性消防団員は地区の女性防火クラブとは違うのか。

回答
別のものである。
女性消防団員は消防局の本部に配備され、火災予防の普及活動等を行う。

再質問 女性防火クラブから女性消防団員を選出するのか。

回答 そうではない。

意見要望
女性消防団員活動に予算をつけるだけでなく、女性防火クラブ活動にも予算をつけてほし
い。

質問

地域担当職員とどう関わっていけばいいのか分からない。土日のイベントに呼んでもいい
のか。
地域側から働きかけて、地域のイベントの実行委員会等で地域担当職員に役割を割り当て
た方がいいのか。指針を示してほしい。

回答
今年度の事業として、地域の未来を語るミーティング事業を設けた。
できれば地域側から地域担当職員を呼んでもらえるとありがたい。
また、土日にもぜひ呼んでいただきたい。

意見要望
地域担当職員の任期が２年とのことだが、地域を理解してもらうためにもっと延ばしてほ
しい。

質問
環状東線は市道か。
環状東線は、えちぜん鉄道の長本の踏切で車が一旦停止するため、大変渋滞する。北陸新
幹線福井駅開業までには高架化するよう県にも要望してはどうか。

回答
環状東線は県道である。
都市計画道路の見直しで、駅東に抜ける道路建設が計画されている。それによって、長本
の踏切の渋滞も相当緩和されると見込まれるので、高架化の予定はないと思われる。

調査結果
環状東線には、県道の区間と市道の区間があり、長本町の交差点から長本踏切や福井労働
基準監督署に向かう道路は、市道の区間になります。

意見要望
踏切は必ず一旦停止しなければならない。
渋滞解消のため、ぜひ高架化を考えていただきたい。

質問
議会報告会の中で福祉関係の目玉が無いので、何かあるなら教えてほしい。介護施設等に
入りたくても入れない人も多くいる中で、何か施策はないのか。

回答
高齢者の医療や介護への負担を減らすための施策が、福井市として追いついていない面も
あると感じている。議会の中でしっかり議論していきたい。

意見要望
議会は、行政から提案された予算・決算を執行するのではなく、チェックするのが役割で
ある。議会報告会の内容に関しても、予算の中身が前年度と比べてどうであったかを、
しっかりチェックして報告してほしい。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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